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2022～2023  会長 小 松 賢 三  幹事 数 納 孝 

◼ 会長挨拶 小松賢三君 

9月10日土曜日に八劔神社で行われた「やまとなでしこプロジェクト」の稽

古を見学させていただきました。小学生から大学生までの数名が打掛を着

てブロの方から所作の指導を受けていました。武田の姫様を演じるわけで

すから厳しい指導でした。立振舞いこれができているとあとは何とかなるの

だそうです。特別にセリフの稽古も見せていただきました。小学生が般若

心経をそらんじたり、高校生が渡されたばかりのセリフを2、3分見ただけで

朗々と声を出していました。奉納舞台が楽しみですが残念なことに地区大

会と被ってしまいました。当日の映像は提供していただけるようなので30周

年の講演会の代わりに上映会を開き次年度以降の青少年育成基金につ

なげられたらとも考えています。この件に関してはLINE WORKSに大石

委員長から投稿もあリますので見てください。話は変わりますが前回の例

会でクラブの将来像を「チヤーターメンバーの皆さんが皆さんの後継者に「このクラブは僕が作ったんだよ。いいクラブだ

よ。」と話すことができるクラブ」そのようにちょっと嫌味を込めて話したところ、少し反応がありましたのでもう少し刺激を与え

たいと思います。8月7日に開催されました公共イメージ向上セミナーにオンラインで矢ケ崎君と参加しました。第2地域公

共イメージ向上コーディネーターの服部陽子さまの基調講演があり、その最後にこのように話しておられました。ロータリア

ンは生涯現役ロータリークラブに傍観者はいない山の賑わいを決め込んでいる方々には耳が痛いかもしれません最後に

なりますが、デジタル化は待っているだけでは進みません。皆さんが望み行動することで初めて叶えられます。目指すは

「誰一人置いていかないデジタル化」です。 

◼ お客様 株式会社ミヤサカエ業 代表取締役会長 宮坂 義政様  代表取締役社長 松本 耕平様 

◼ 理事会報告・幹事報告 数納 孝君 

○ 本日の例会は、ミヤサカ工業様「防災、非常用の飲料水・浄化装置について」 

○ 9月例会プログラム・行事予定（社会奉仕委員会） 

9月19日（月） カーブミラー清掃（18日から変更です） AM9:00茅野市商工会議所横に集合 

9月20日（火） 指定休日 

9月27日（火） 臨時年次総会 

 通常例会 木村かおり様、諏訪圏こども応援プラットホーム様「子ども食堂と、補助金事業について」 

○ 10月プログラム・行事予定 

10月04日（火） 通常例会 諏訪湖クリーンプロジェクト様へ支援金贈呈、活動報告 

 例会終了後理事役員会 

10月11日（火） 指定休日 

10月18日（火） 通常例会 ボーイスカウト、ガールスカウト助成金贈呈式、活動報告 

10月25日（火） 通常例会 30周年記念事業実行委員会 

○ 11月例会プログラム・行事予定（国際奉仕委員会） 

11月01日（火） 通常例会  

11月05日（土）・06日（日） 地区大会 戸倉上山田温泉 

11月08日（火） 指定休日 

11月15日（火） 通常例会 会員卓話：山谷恭博君 

11月22日（火） 通常例会 米山奨学生卓話（指定休日から変更です） 

11月29日（火） 指定休日 となります。 
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◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 21名（75.0%） ニコニコ BOX13 名より 21,000 円 

小松賢三会長「宮坂様、松本様、本日はよろしくお願いいたします」 

宮坂壽廣君「ミヤサカ工業様 本日はよろしくお願いします」 

大石壮太郎君「ミヤサカさま よろしくお願い致します」 

◼ 委員長報告 30周年実行委員長 高山 猛英君 

本日、委員会構成を配布しましたがお一人二つの委員会に所属していただくようになります。 

◼ ひと言コーナー 大石 壮太郎君 

「やまとなでしこプロジェクト」の PR。 

◼ 例会プログラム 株式会社ミヤサカエ業 代表取締役会長 宮坂義政様 代表取締役社長 松本耕平様 

自社開発製品の「防災・非常用の飲料水浄化装置」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◼ 9月 18日にボーイスカウトとのカーブミラー清掃が行いました 

 

 

 

 

 

 

 


